
Bariが真ん中未来セッション(今治南高校） 議事録 

 

日 時：令和４年９月 26日（月）16：30～18：00 

場 所：今治南高等学校 

出席者：今治南高等学校の学生 10名、今治市職員ほか 

 

【内容】 

 

・今治南高等学校の紹介 

・今治南高等学校の特徴 

① 部活動が盛ん（ボート部、空手道部など） 

 

 

 商店街を活性化してほしい。 

市長の回答 

・尾道市の商店街は今治の商店街とほとんど同じ。しかし、尾道市の商店街は若者たちの

興味を引くようなお店がある。今治に興味を引くお店がないのは、人が集まらない事が原

因である。 

・１０月から今治は再起動する。（今治港開港１００周年を祝うブルーインパルスや今治

クリテリウム、サイクリングしまなみ、みなとマルシェ等） 

・大きなショッピングセンターを誘致するのは簡単だが、長期的にみて発展につながるか

というのは別の問題である。まずは１０月、１１月のイベントからやっていこう。 

 

 体育館にエアコンを設置してください 



市長の回答 

・検討しているが、エアコンの規模が大きなものになる。 

・体育館が避難所になるので長期間の滞在に備えてエアコンは必要である。 

しかし、現状校舎の耐震化、老朽化に費用が多くかかっているので国、愛媛県と連携しな

がら考えていきたい。 

 

 みんなが気軽に集まれるような施設はどんなもの？ 

高校生の回答 

・みんながリラックスできる場所 

 〈教育長〉パンとコービーを飲みながら本を読む図書館（１００億円かかる） 

・スポーツができるところ 

・アトラクション×ゲーム 

・自習できるところ 

・アスレチック 

 

 将来どんな今治市になってほしい？ 

高校生の回答 

・体験スポーツがある 

 〈市長〉ＦＣ今治に市民から出資してもらってアスレチッククラブになって、バスケッ

トや水泳など多くのスポーツを経営してもらいたい。 

・子どもの為に夜道を明るくしてほしい 

 〈市長〉１年間で市道の街灯をすべてＬＥＤにする。１０年間の電気代で整備費用を賄

う手法 

・元気で明るい今治市 

・多くの企業があってほしい 

 〈市長〉デジタルの関係で皆さんに興味をもってもらえるように、スタートアップ支援

に力をいれていく。 

・買い物ができるお店が欲しい 

 〈市長〉大半の買い物がネットになっている今、実店舗が必要なのか検討していかない

といけない。カフェなど雰囲気や空間を売る店舗が必要。 

・交通機関がもっと便利にしてほしい、新幹線が通ってほしい 

 〈市長〉主要都市からの移動時間が長い。しかし、今治に新幹線は難しい。 



・動物園、水族館がほしい 

 〈市長〉地域資源を回ってもらう。交通手段について考えていきたい。 

動物園や水族館はランニングコストがかかるので、今治を活性化させるためにデジタルで

できないかどうかを検討中。 

・無印やロフトなどの若者向けの店が欲しい。 

 〈市長〉イオンモール今治新都市が今後リニューアルしていく。心の豊かさが大切な時

代 

 

 


